

Le premier pas est le plus difficile, les autres suivent

Vouardoux Amélie

Conseillère en environnement

Etat de Vaud, Office cantonal de la durabilité et du climat.

Chargée de projet

Cycle de formation

Conseiller-ère en environnement en 2021



 <https://www.vd.ch/toutes-les-autorites/departements/departement-des-finances-et-de-lagriculture-dfa/office-cantonal-de-la-durabilite-et-du-climat-ocdc>

 <https://www.linkedin.com/in/am%C3%A9lie-v-02636638>

Qu'est-ce qui vous plait le plus dans votre activité professionnelle quotidienne ?

Je trouve passionnant de découvrir une administration publique et son fonctionnement de l'intérieur - et d'apprendre à y agir de manière transversale. J'aime aussi la variété de nos missions et des partenaires avec lesquels j'interagis: les collaboratrices et collaborateurs, les communes, d'autres villes et cantons de Suisse, etc.

Comment votre intérêt pour l'environnement a-t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne dans ce sujet ?

Mon intérêt a toujours été là, il a grandi avec les années. Ce qui me passionne, c'est la diversité et la créativité dans les réponses qui peuvent être apportées aux grands défis environnementaux. Chacun-e peut faire tellement à son échelle.

Parcours professionnel en quelques phrases

J'ai commencé ma carrière dans la communication et les relations publiques, principalement dans le secteur du tourisme. Face aux enjeux environnementaux, j'ai souhaité me réorienter et ai suivi la formation de Conseillère en environnement SANU. Grâce à elle, j'ai pu trouver un poste de chargée de projet à l'Office cantonal de la durabilité et du climat à l'État de Vaud.

Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de formation du sanu ?

Ils sont une excellente porte d'entrée dans le milieu et donnent une très bonne vue d'ensemble des enjeux et des métiers liés à l'environnement - tout en apportant des outils concrets pour y jouer un rôle.